

Ses enfants:

Moreno **Corona**, Mariella et Miguel **De la Lama**, Sergio **Corona**, Diego **Corona**

Ses petits-enfants:

Lena, David, Cristina, Elisa, Luc, Zoé et Maïté

Les familles parentes, alliées et amies en Suisse, en Italie et au Pérou ont la grande tristesse de faire part du décès de

Madame Caterina CORONA

domiciliée à Pully durant plus de soixante ans

enlevée à leur tendre affection, le 25 août 2022, dans sa 94e année.

De chaleureux remerciements vont à l'ensemble du personnel de l'EMS Parc de Beausobre à Morges.

La cérémonie d'adieu aura lieu en l'église St-Maurice à Pully, le jeudi 1er septembre, à 14 heures.

Honneurs à l'issue de la célébration suivis de l'inhumation au cimetière.

Que ton repos soit doux comme ton cœur fut bon